

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
  - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
  - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

## ABSTRAK

### IMPLEMENTASI PROGRAM KELUARGA HARAPAN (PKH) TAHUN 2016 DI KECAMATAN KUNDUR BARAT KABUPATEN KARIMUN PROVINSI KEPULAUAN RIAU

OLEH : NIRDA

*Penelitian ini dilakukan di Kecamatan Kundur Barat Kabupaten Karimun dan kantor Dinas Sosial Kabupaten Karimun. Adapun permasalahan dalam penelitian ini yaitu bagaimana implementasi Program Keluarga Harapan (PKH) Tahun 2016 di Kecamatan Kundur Barat. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini adalah observasi, kuesioner, wawancara dan dokumentasi. Jumlah populasi dalam penelitian ini adalah 80 orang. Adapun jenis dan sumber data penelitian ini adalah data primer dan data sekunder. Teknik analisa data yang penulis gunakan dalam penelitian ini adalah teknik analisa deskriptif kualitatif. Dimana data yang terkumpul akan dikelompokkan sesuai jenis data yang akan dianalisis. indikator penelitian penulis menggunakan teori George Edward III, yaitu Komunikasi (Communication), Sumber daya (Resources), Sikap (Disposition/Attitude), Struktur Birokrasi (Bureaucratic Structure). Dari hasil rekapitulasi pengukuran terhadap masing-masing indikator, maka dapat dinyatakan bahwa implementasi Program Keluarga Harapan (PKH) Tahun 2016 di Kecamatan Kundur Barat Kabupaten Karimun dalam kategori Baik, hal ini dapat diketahui dari persentase rata-rata kualitatif yang berada pada skala 61,74%. Akan tetapi ada beberapa hambatan dalam program PKH ini yaitu pelaksana program Keluarga Harapan (PKH) harus melakukan sosialisasi menyeluruh baik kepada peserta PKH maupun pihak yang terkait, serta melaksanakan program ini harus sesuai dengan pedoman umum Program Keluarga Harapan (PKH).*

**Kata kunci : Implementasi Program Keluarga Harapan (PKH) Tahun 2016 di Kecamatan Kundur Barat Kabupaten Karimun Provinsi Kepulauan Riau**